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⼩小⾦金金井市を、もっとおもしろく。

議会人事、決定しました。 
改選後の議会がスタート！ 

今月の
特集

桜満開の小学校入学式。 
ご入学おめでとうございます。 

裏面で
詳しく！

再開発地区に遺跡が 
出たってホント？ 

議会主催の「事業仕分け」を 
見学してきました。 

新福祉会館って 
いまどんな感じ？ 

裏面で
詳しく！

裏面で
ちょっと

だけ

改選後の小金井市議会議員の任期が4月5日スタートしました。4月10日に初顔合わせ、翌11日からは会派代表者会議で「議会人事」に
関する調整協議が行われましたが、紆余曲折を経て、3役（議長、副議長、監査）が全て女性という、全国の地方議会でも女性比率が
第2位（41.7％）の小金井市議会の特徴を表す人事ともいえます。この人事に関する会議は当初13日までの3日間の予定でしたが、調整
が難航したため17日迄のべ5日間の協議となりました（議長、副議長は19日の臨時議会で選挙が行われ、選ばれています）。 

全て女性 3役 （議長、 副議長、 監査） 

▶会派名簿 

▶役職一覧表 議長：　五十嵐京子 ＜選挙→有効票21、無効票3＞　 
副議長：森戸洋子　 ＜選挙→有効票22、無効票2＞ 
監査：　紀由紀子 

敬称略 

◎＝委員長、◯＝副委員長　敬称略 

委 員 会 

総務企画委員会 

厚生文教委員会 

建設環境委員会 

議会運営委員会 

◎小林正樹（公）、◯板倉真也（共）	  
鈴木茂夫（民）、沖浦あつし（明）、河野律子（自）、	  
五十嵐京子（自）、宮下誠（公）、渡辺大三（リ）	

◎水上洋志（共）、◯田頭祐子（ネ）	  
岸田正義（民）、白井亨（お）、片山薫（治）、	  
遠藤百合子（自）、紀由紀子（公）、森戸洋子（共）	

◎村山ひでき（民）、◯湯沢綾子（自）	  
吹春やすたか（自）、坂井えつ子（治）、渡辺ふき子（公）、	  
斎藤康夫（会）、たゆ久貴（共）、篠原ひろし（改）	

◎渡辺大三（リ）、◯宮下誠（公）	  
吹春やすたか（自）、村山ひでき（民）、白井亨（お）、	  
片山薫（治）、河野律子（自）、水上洋志（共）	▶組合議会 

周辺他市と共同で行政サービスを 
行うことを目的とした組織の議会 

広報協議会 議会広報の強化を狙い、約2年前に設
置された議会の中の協議会。議会だよ
りや議会HPの改善などを主に話し合う 

白井亨◎、小林正樹◯	  
吹春やすたか、遠藤百合子、紀由紀子、板倉真也、	  
たゆ久貴、鈴木茂夫、坂井えつ子、斎藤康夫、	  
篠原ひろし、渡辺大三、田頭祐子、沖浦あつし	
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1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で偶然小金井市
に住む／4歳と6歳の子育て中。約6年前まで“無関心市民”、小金井市
は“寝に帰るだけのまち”だったところ、2010年子どもが生まれたことが
キッカケで地域デビュー。2013年3月、13年間勤めた会社を辞め「地盤・
看板・カバンなし」で小金井市議会議員選挙を戦い初当選。完全無所属。
2015年10月末で議員辞職し小金井をみんなで、ホンキで変えるため同
年12月の市長選挙に立候補するも惜敗。再び会社員（認知症予防新規
事業立ち上げ＆店舗開発＆企画・マーケティング）も2016年12月末で退
職し、描き続けている未来を実現するため、再び市政へ。2017年3月26
日の市議選でトップ当選、議会へ復帰。	

▼第8回マニフェスト大賞「優秀ネット選挙・コミュニケー
ション戦略賞」受賞、第10回同賞再受賞（H25年小金井市

議会新人議員チームの取り組み）	  
▼毎日フォーラム、日経グローカル、政治山、政治美人

などメディアへの寄稿・取材多数	

代表　⽩白井  亨	

アンバサダー（会員）募集！！
一緒に活動、または活動を応援してくれませんか？（年会費2,000円）ご興
味のある方は、お気軽にお問合せください★会員になると→こがおもマガ

ジンの郵送、定期メルマガ配信で市政情報がまるわかり！	

【受賞・メディア】	

寄付も
お願い
します！

▼自身の一般市民時代の感覚をもとに、市役所改
革（行財政・人材育成・ガバナンス）、保育園待機
児童問題、学童、子育て環境の充実、シティプロ
モーション、オープンガバメント、市民主体のまちづ
くり、2025年問題、議会改革などに取り組む	  
▼議員時代、誰でも参加できる「議会カフェ」をほ
ぼ毎月開催。素人でもわかりやすく、市政状況を
解説し意見を引き出す「対話」を地道に実行	  

●	  ゆうちょ銀行からの場合	
口座記号番号　　００１１０-‐９-‐292515	  
口座名称（漢字）　白井とおると小金井をおもしろくする会	

口座名称（カナ）　 シライトオルトコガネイヲオモシロクスルカイ	

（しらいとおる）	

●	  他銀行からの場合	
店名（店番）　〇一九（ゼロイチキュウ）店　（019）	

預金種目：当座　　口座番号：　292515	  
口座名称（漢字）　 白井とおると小金井をおもしろくする会	
口座名称（カナ）　　シライトオルトコガネイヲオモシロクスルカイ	

HEADLINEニュース再開発地区に遺跡が出たってホント？ 噂の現場
レポート
①

2017年4月10日撮影	  

▼縄文時代の土器が出土
市の担当者に取材してみると、武蔵小金井駅南口第2地区再
開発事業の区域内から縄文土器の欠片が出土したということ
でした。はけ周辺には遺跡が点在しており、この地区からの出
土も特段おかしくはありません。当該再開発事業エリアは「包
蔵地」という指定ではないため、発掘調査の義務はないものの、
市と再開発事業組合側で協議した結果、発掘調査を行うことに
なったようです。	  

「包蔵地（ほうぞうち）」とは？	  

埋蔵文化財包蔵地。遺跡や遺物などが埋蔵されている土
地のこと。文化財保護法によって包蔵地として周知されてい
る土地で土木工事を行う場合は、届け出が義務付けられ、
場合によっては発掘調査の実施が支持されることがある	  

世紀の大発見でもなければ、この再開発事業工事
への影響はなさそうですが、引き続き動向を見守り
たいと思います。

遺跡発掘調査は7月末までとなっています	  

新福祉会館の説明会に行ってきました 噂の現場
レポート
② 4月15日、（仮称）新福祉会館建設及び公共施設等

総合管理計画についての市民説明会に参加しまし
た（＠萌え木ホール）。参加者は40名強（うち議員が
10名程度）でしたが、時間終了まで参加者からの質
疑、意見、要望が止まりませんでした。中でも、公民
館関係に関するご意見が多かったと認識しています。
現在の計画では旧福祉会館に入居していた公民館
は新施設には入らないことが想定されています。今
後、建設に係る市民検討委員会が設置されますが、
12月末までの議論を見守りたいと思います。	

4月15日の市民説明会の様子	  

（仮称）新福祉会館の概要 

施設規模　3,500㎡
旧福祉会館＝約2,757㎡
短期目標：平成30年度に設計に着手
最終目標：平成33年度（2022年3月末迄）竣工

4月9日、神奈川県伊勢原市議会の最大会派
主催の「住民協議会」を傍聴してきました。一
般的な住民協議会というよりは、テーマを決め
て住民参加で事業の成果と今後の方向性を
議論する「事業仕分け」といえます。今回はコ
ニュニティ施設をテーマに、市民・有識者・議員
が活発な議論を交わしていました。行政主催
の事業仕分けはよく聴きますが、議会の会派
主催という点が珍しく、とても参考になりました。	

議会会派主催の事業仕分けとは 

▶議会中継、Youtubeへ移行 
小金井市議会では、本会議・委員会等の様子を
USTREAMにてインターネット中継・録画してきまし

た。配信の安定性の確保等もあり、4月より
Youtubeへ移行しています。	

www.youtube.com/user/koganeishigikai	

小金井市議会では、4月19
日に臨時議会が開かれ、専

決処分や議会人事の確定
をおこないました。定例議会

は6月2日を初日として開催

される案が示され、改選後
はじめての定例議会がおこ

なわれます。	

▶改選後の定例議会は6月2日予定 

噂の現場
レポート
③

私の議席番号は「6」です。	

教えて！	  


